



Eislaufvergnügen auf dem Weiher bei Kohlhausen

Auf Kufen flott unterwegs: Udo Heupel (links) und Bernd Kragl testen bei herrlichem Sonnenschein die Eisfläche zwischen

Asbach und Kohlhausen. Auf dünnes Eis begeben sie sich dabei nicht, denn die geflutete Eiswiese ist gerade einmal waden-

tief und deshalb einbruch- und kindersicher. Solange es kalt genug ist, gibt es abends auch Flutlicht für die Eisläufer. Betret

wird die Fläche vom WSC Fulda-tal, der alle Eisläufer willkommen heißt und auch keinen Eintritt verlangt. (zac) Foto: Pfromm